

CONFEDERACIÓN SINDICAL DE TRABAJADORES/AS DE LAS AMÉRICAS

CONFEDERACIÓN SINDICAL INTERNACIONAL



Montevideo, 6 de Diciembre de 2020.

CSA expresa su solidaridad al pueblo uruguayo por la pérdida de Tabaré Vázquez

La Confederación Sindical de trabajadoras y trabajadores de las Américas (CSA), que representa a más de 55 millones de personas trabajadoras en el continente y es la expresión regional de la Confederación Sindical Internacional (CSI) expresa su solidaridad al pueblo uruguayo por el fallecimiento de Tabaré Vázquez ocurrido en este domingo (6/12). Uruguay se despide de su primer líder de izquierda electo presidente en toda la historia del país. Tabaré Vázquez, un ejemplo de integridad política y compromiso con las luchas de su país, falleció en su hogar, después de una lucha contra una enfermedad desde 2015.

Tabaré, médico oncólogo, doctor de barrio, fue uno de los líderes del partido de izquierda Frente Amplio. Fue el primer político de izquierda en ocupar un cargo importante en la política uruguaya al ser elegido intendente de Montevideo en 1989 y luego, en 2004, presidente de la República Oriental del Uruguay, rompiendo con la hegemonía de los partidos conservadores que siempre estuvieron en el poder del país.

La CSA agradece por todo el legado de luchas por el pueblo uruguayo dejado por Tabaré y expresa a su familia, amigos y a las/los frenteamplistas nuestro afecto y solidaridad.

Fraternalmente,

Rafael Freire Neto Secretario General